

La mirada zítrica

Guión e Ilustración: Mortimer



El Grupo iniciará el lunes la reparación del "pabellón verde"

La directiva espera que los trabajos estén finalizados a primeros de septiembre

J. J. El próximo lunes darán comienzo las obras de reparación de los desperfectos del conocido como "pabellón verde" del Grupo Covadonga. Obras que la directiva grupista espera poder tener finalizadas a principios del mes de septiembre pero que durante las próximas semanas afectarán a un buen número de usuarios.

Las obras darán comienzo por la zona norte del pabellón, la más cercana a las pistas de tenis, y en un primer momento afectarán a la lucha, ciclo indoor, bulder, balsa de piragüismo y mantenimiento físico así como los servicios ubicados en esa zona. Todas estas actividades serán reubicadas en otras instalaciones del club, la mayor parte de ellas en el mismo

pabellón. El local donde hasta hace pocos meses estaba ubicada la sala de tiro con arco en la zona superior del spa ha sido dividida en tres parte y a ellas irán buena parte de estas actividades. Además los servicios inutilizados serán sustituidos por unos portátiles mientras duren las obras.

Cuando estas primera parte finalice las obras se trasladarán a la parte central del pabellón donde están los gimnasios para finalizar por la parte sur del pabellón.

Durante las próximas semanas se van a subsanar todas las deficiencias detectadas en el pabellón como filtraciones, malos olores, ventilación, pavimento, humedades, carpintería y cristalería. El club distribuirá carteles explicativos a lo largo del recinto y



Imagen exterior del "pabellón verde" del Grupo Covadonga. | ANGEL GONZÁLEZ

colgará en la página web información sobre el proceso de remodelación, las actividades que se verán afectadas y donde se reubicarán.

Hay que recordar que el Grupo Covadonga tuvo que reclamar en los juzgados la realización de es-

tas obras de reparación de los desperfectos detectados en la instalación. El juez dio la razón al club gijonés y condenó tanto al arquitecto como a la aparejadora y la empresa que llevó a cabo la remodelación del pabellón a solventar las deficiencias. El coste

de las mismas rondará el 1,7 millones de euros y aunque los usuarios notarán una considerable mejoría la directiva es consciente de que la obra de remodelación de este pabellón no respondió a las expectativas creadas en su momento.



ANGEL GONZÁLEZ



CARLOS ESPINA ALONSO

BING CERVANTES
 Jornadas de la Langosta
 Mami 7,50€
 todos los fines de semana de julio
 Cervantes 17, OVIEDO

Recepción al Opera Studio

El Ayuntamiento de Gijón acogió ayer una recepción en la que estuvieron presente tanto los impulsores del Opera Studio como los alumnos que este año completarán su formación dentro de este proyecto que acaba de nacer en la ciudad. En la foto, algunos de los participantes en la recepción municipal.

La Coral Asturiana se hermana con Suances

La Coral Asturiana de Gijón, bajo la batuta de Ana María García y siguiendo su programa de hermanamientos corales, se desplaza este fin de semana a Suances (Cantabria) invitada por la Coral "Aires del Castro de Hinojedo" para dar un concierto en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de Lindes. En el acto también actuará la Coral Arandina de Burgos. El repertorio de canciones a interpretar por la Coral Asturiana — en la imagen superior — incluye temas de autores asturianos como Sergio Domingo, Ruiz de la Peña o Antolín de la Fuente.